

コミュニティだより

ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会

2024. 9. 1 No207

姫川原 ホームページ



わいわい！ キャンプ&カブトムシ

7/27,28 高床山でキャンプを開催しました。今年は BBQ や焼きマッシュマロなど、さくら PJ から提供されたスイカを堪能しました。今年の猛暑（毎年言ってる気が）により昼間は涼を感じる事が出来ませんでした。夜は快適に過ごすことが出来、子供たちのいい思い出がまた一つ出来ました。



●コミセン活動報告

《中庭整備（地域避難所）》

納涼会の前にコミセンの掃除行いました。去年、中庭を整備し芝生を敷きやっとなんて着してきました。メンテの為に必要な芝刈り機も補助金にて購入し納入されました。芝生だけでなく、体育館周りの草も刈れ管理に役立ちます。他にも、草刈り機で草刈り、クモの巣の除去等行いました。



何が出来るだろう?? ちょっと手始めに近所の方が田んぼが出来なくなり荒れた農地の草刈りを休みの日の運動ついでに刈り始めました。YouTube で勉強したり、身体も調子が出たり、新たな趣味になりそうです！

地域（仮称）おたすけたい

色々ちょっとだけお手伝いできる事はありませんか？

1回500円程度から！まずはこちらへお電話をお待ちしています

000-0000-0000 担当：佐藤

【地域（仮称）『お助けたい』を始めます】

*詳細は8月号に掲載しています。色々やってみて出来ること出来ないことを考えていきます



森のあそび場 PJ、さくら PJ、(里山保存会) の皆さんの協力により、カブトムシ・クワガタ捕獲イベントが開催され、昼間にワナを仕掛けて森のあそび場で遊び、夜9時にまた集まりイケメン助っ人の山口さんに協力して頂き、過去最高のカブトムシ、クワガタを捕まえる事が出来ました。来年は更にたくさんの虫たちを捕まえたいですね！やっぱり焼酎バナナトラップですかね～



第51回 あらいまつり参加



今年もたくさんの方々に参加して頂き感謝です！あんちゃ会の屋台も長蛇の列が出来大繁盛でした！民謡流しは夜になり暑さが和らぎ身体にやさしく頑張れました。慰労会にもたくさん参加して頂き恒例の夜の元姫川原小学校探索にドキドキ盛り上がり、反省点などの意見交流も出来ました。



屋台が行列です～大繁盛！

山車押し疲れのおじさん達に代わり若者が押してくれました↑



レク部ソフトボール

緊急事態です！！18名で2チームプレイボールでした。。。。。。。。
来年は開催日選定や各地区への打診を含め参加者を増やしたいと考えます。参加を宜しくお願いします！



今年第何回目…の 納涼会だろ？

あらいまつりは51回目、姫川原納涼会は何回目ですかね～？ 私たち地区が出来る行事として結構何年も開催してますね～ 今年も各団体協力して頂き無事開催出来ました！



今回は食推さんによる糖分の取りすぎ注意警鐘のブースを出して頂き解説して頂きました。説明を聞きながら・・・隣で酎ハイストロングを飲んでいる私は・・・反省です☹



射的、綿あめ、ボールくじに輪投げと子供たちは大喜び。運営の子供会さんありがと～



定番のカラオケ！皆さん熱唱！中島みゆきには・・・誰??とびっくりしました！実はレンタル代もびっくりで来年どーする・・・と悩んでいます。。。ジャンジャン歌って頂ければ継続です！

